



RAÚL RAMÍREZ

Los presidentes de las Juntas de Coordinación Política del Senado y la Cámara de Diputados, Adán Augusto López y Ricardo Monreal, respectivamente, han decidido hacer públicos sus diferendos. La causa del pleito entre los exaspirantes a la Presidencia de la República, es el recorte presupuestal a la Cámara Alta por 123 millones de pesos.

Inconforme con dicha reducción, Adán Augusto López dio a conocer que presentó denuncias penales y administrativas ante la Auditoría Superior de la Federación por irregularidades en contratos por un monto de 150 millones de pesos.

El presidente de la Jucopo de la Cámara Alta explicó que después de una revisión se han hallado contratos que presentan inconsistencias e irregularidades.

Al conocer de la denuncia, en la cual estaría siendo afectado, el senador Ricardo Monreal rechazó las acusaciones que emitió Adán Augusto López.

"Son falsedades en contra de la administración que encabezé. En mi vida, la adversidad y la mala fe me han perseguido siempre, pero las he enfrentado sin titubeos. Casi siempre provenían de la oposición, hoy vienen de parte de correligionarios", respondió el morenista.

En tanto, en la sesión plenaria del Senado de la República se reavivaron los enfrentamientos verbales entre el presidente de la Mesa Directiva, Gerardo Fernández Noroña, y la senadora del PAN, Lily Téllez, al demandar esta se aclarara qué uso le están dando a los recursos públicos asignados a la Cámara Alta.

Fernández Noroña trató de acallar de inmediato a la panista y se hicieron de palabras y

Pleito entre morenistas por unos cuantos pesos

mutuamente se alzaron la voz, dando lugar a un show más entre ambos senadores.

Poco después, los diputados de Morena hicieron público su respaldo a su coordinador camarl, ante el reclamo del senador Adán Augusto López, coordinador guinda en el Senado, le reclamara la reducción del presupuesto de la Cámara Alta.

"Las y los diputados del Grupo Parlamentario de Morena, fieles a los principios que dieron origen al movimiento de la Cuarta Transformación, expresamos nuestro total respaldo a nuestro coordinador, Ricardo Monreal Ávila, cuyo liderazgo ha sido clave para consolidar los ideales que representamos en este momento histórico de México", refirieron en un comunicado.

Asimismo, hicieron un llamado a la unidad a sus compañeros en el Senado. "La unidad fue el motor que impulsó la victoria histórica de nuestro movimiento. Más allá de diferencias o intereses personales, la unidad ha sido y debe seguir siendo el eje rector que guía nuestros pasos", señalaron diputados.

Fue el presidente de la mesa directiva de San Lázaro, Sergio Gutiérrez Luna, quien difundió en redes sociales un comunicado con la firma de los 253 diputados morenistas, en la cual hicieron un llamado a la unidad, para que esta prevalezca por encima de cualquier interés personal o particular, y manifestaron su respaldo a Monreal.

Sin embargo, unas horas después el mensaje fue borrado de las cuentas de Gutiérrez Luna.

ESTALLA PLEITO ENTRE LOS DOS LÍDERES LEGISLATIVOS DE MORENA

El recorte al presupuesto del Senado para el año entrante generó un pleito entre los presidentes de las Juntas de Coordinación Política de ambas cámaras del Congreso -ambos de Morena-, Adán Augusto López Hernández, del Senado, y Ricardo Monreal Ávila, de la Cámara de Diputados.

A propósito del recorte de 123 millones que sufrió el Senado para 2025, López Hernández reveló ayer desde tribuna que detectaron dos contratos fraudulentos, dos negocitos ya añejos por más de 150 millones de pesos que ya rescindieron y les permitirán compensar esa reducción presupuestal.

Ello provocó de inmediato la confrontación con Monreal, quien respondió a los infundios de su correligionario y sostuvo que no hubo irregularidades en los contratos que autorizó durante el tiempo que él presidió el Senado.

En respuesta, Monreal, en un video en redes sociales, reviró que no hubo recorte alguno en el Senado, sino que sus fondos se incrementaron en 150 mdp -3 por ciento más con respecto a 2024-, y que López Hernández estaba enterado de ello.

Asimismo, Ricardo Monreal lamentó que la adversidad y la mala fe que enfrentó de sus rivales políticos en otros momentos, hoy vienen de parte de correligionarios, pero "de donde provengan las haré frente con la verdad".

